

# L'éducation numérique : vers la modernisation des enseignements à l'école

Afin de former les enfants aux outils numériques, la Ville de Béthune a équipé toutes les écoles de 432 tablettes numériques. Elles servent de supports à de nouvelles méthodes d'apprentissages.



SOURD OU MALENT



1 CLIC



En 2018, quelque 432 tablettes tactiles ont été distribuées dans les écoles de Béthune. Cette action s'inscrit dans la transition numérique que la Ville souhaite mettre en place dans les écoles.

En effet, dans le cadre de sa démarche Smart City, la Municipalité souhaite former les jeunes générations aux outils numériques qui permettent aux enfants de se familiariser avec le numérique, mais aussi d'intégrer de façon nouvelle les apprentissages de leur programme scolaire par le biais d'exercices ludiques.

Ces tablettes ont donc été déployées à partir du mois de janvier 2018. Parallèlement, les enseignants ont été formés à leur utilisation comme outil d'apprentissage. En complément, 18 écrans interactifs ont fait leur apparition dans les établissements scolaires. Cette opération est financée à part égale par la Ville et l'Éducation Nationale, pour un montant de 260 000 euros

## | | | | | EN DIRECT DE NOS ÉCOLES | | | | |



### **EN DIRECT DE NOS ÉCOLES** **EN DIRECT DE NOS ÉCOLES - AVR 2018**

PDF - 1,9 Mo

 **Télécharger**

 **TOUTES LES PUBLICATIONS**